
**LISTAS LAS INSTALACIONES DEL TFJA PARA QUE
FUNCIONEN LAS SALAS ANTICORRUPCION**

***El Magistrado Presidente Carlos Chaurand Arzate hizo un recorrido por las oficinas**

***Lo acompañaron los miembros de la Sala Superior y de la Junta de Gobierno y Administración**

Las nuevas instalaciones del Tribunal Federal de Justicia Administrativa quedaron listas para recibir a dos de las cinco Salas Regionales en Materia de Responsabilidad Administrativa (Anticorrupción), ya que las otras tres estarán en provincia. El Magistrado Presidente Carlos Chaurand Arzate, acompañado de los integrantes de la Sala Superior y de la Junta de Gobierno y Administración, hizo un recorrido por el edificio ubicado en Avenida México número 710, en la Delegación Magdalena Contreras, de la Ciudad de México.

Durante el recorrido, los Magistrados también constataron que en esas oficinas está todo listo para recibir a los nuevo Magistrados que las ocuparán, en cuanto el Poder Ejecutivo y el Senado de la República lleguen a un acuerdo al respecto. Así, en la planta baja se ubicarán Actuaría y la Oficialía de Partes; en el primer piso la Tercera Sección de la Sala Superior, y en los pisos seis y siete la Primera y la Segunda Salas Anticorrupción, respectivamente.

Conforme a lo establecido, en el segundo piso seguirán funcionando las Salas Especializadas de Juicio en Línea; en el tercero la correspondiente a Materia Ambiental y de Regulación; en el cuarto, la de Propiedad Intelectual, y en el quinto, la de Comercio Exterior, mientras que en los pisos ocho y nueve las Secretarías Operativas de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y la Secretaría Operativa de Administración, en cada caso.